

ZDF mit erfolgreichem Mix aus Unterhaltung und Information

ZDF mit erfolgreichem Mix aus Unterhaltung und Informationbr/>cbp./>cbp./>cbp./>cbp./ps.45, 20.15 Uhr, "Eine verhängnisvolle Nacht" mit Silke Bodenbender und Matthias Brandt in den Hauptrollen. Der "Fernsehfilm der Woche" war die besteingeschaltete Sendung des Tages. Mit 15,5 beziehungsweise 14,0 Prozent lag das ZDF sowohl in der Primetime als auch am gesamten Tag auf Platz eins bei den Zuschauern. br/cvc.nbm.nit.org/ Vinci Code" verfolgten um 22.15 Uhr 2,34 Millionen Zuschauer bei einem Marktanteil von 15,5 Prozent. Bei den 14- bis 49-Jährigen interessierten sich 15,1 Prozent für den amerikanischen Spielfilm. br/cvc.nbm.nit.org/ Auch mit seinen Informationssendungen konnte das ZDF punkten: Die 19.00-Uhr-"heute"-Nachrichten sahen 3,53 Millionen Zuseher (Marktanteil: 16,0 Prozent), das anschließende "ZDF spezial: Machtoptionen - Endspurt vor der Bundestagswahl" mit Theo Koll verfolgten 2,71 Millionen Zuschauer bei einem Marktanteil von 11,3 Prozent. Das "heute-journal" um 21.45 Uhr wollten 4,39 Millionen Zuschauer sehen (Marktanteil 15,2 Prozent). br/cvc.nbm.nit.org/ van 21.45 Uhr wollten 4,39 Millionen Zuschauer sehen (Marktanteil 15,2 Prozent). br/cvc.nbm.nit.org/ van 21.45 Uhr wollten 4,39 Millionen Zuschauer sehen (Marktanteil 15,2 Prozent). br/cvc.nbm.nit.org/ van 21.45 Uhr wollten 4,39 Millionen Zuschauer sehen (Marktanteil 15,2 Prozent). br/cvc.nbm.nit.org/ van 21.45 Uhr wollten 4,39 Millionen Zuschauer sehen (Marktanteil 15,2 Prozent). br/cvc.nbm.nit.org/ van 21.45 Uhr wollten 4,39 Millionen Zuschauer sehen (Marktanteil 15,2 Prozent). br/cvc.nbm.nit.org/ van 21.45 Uhr wollten 4,39 Millionen Zuschauer sehen (Marktanteil 15,2 Prozent). <a href="https://cvc.nbm

Pressekontakt	
ZDF	
55100 Mainz	
presse@zdf.de	
Firmenkontakt	
ZDF	
55100 Mainz	
presse@zdf.de	

Das Zweite Deutsche Fernsehen (ZDF) ist eine der größten öffentlich-rechtlichen Sendeanstalten Europas mit Sitz in der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt Mainz. Gemeinsam mit den in der ARD zusammengeschlossenen Landesrundfunkanstalten und dem Deutschlandradio bildet das ZDF den öffentlich-rechtlichen Rundfunk in Deutschland. Das ZDF startete mit ca. 2.200 fest angestellten Mitarbeitern und hat heute ca. 3.600 Mitarbeiter.